



飛翔天中

～明日も行きたくなる学校　会いたくなる友だちや先生　受けたくなる授業～

R3. 11. 16 発行

子供たちの40年後

校長 平田 瞳

徳之島地区中学校体育連盟主催の徳之島地区中学校総合体育大会新人大会が、先日2日間にわたり行われました。3年生が引退し、新チームになってから初めての島内の全競技の試合が行われた大会でした。できるかぎり競技会場へ行こうと、試合時間を確認しながら移動して、それでも3競技だけでしたが応援することができました。ユニフォームや道着を身に付け一生懸命に試合に臨む、学校とはまた違う生徒の姿を見ることができ、とてもさわやかな気持ちを味わわせてもらいました。地域の指導者の方々や保護者の皆さんにも改めて感謝します。

部活動は、生徒の自主的、自発的な参加により行われるものですが、学習意欲の向上や責任感、連帯感が自然に身に付き、学校教育が目指す資質・能力を育成することに役立つと、中学校学習指導要領にも示されています。部活動に限らず、自分が参加できる、参加したい活動を見つけて、そのことに真剣に取り組んでほしい、中学生の今だからこそできることに積極的に挑戦してほしいと期待します。

10月30日は、「天城町町制施行60周年記念式典」に出席させていただきました。町政功労者表彰、来賓祝辞、記念講演、子供たちのダンスパフォーマンス等、すばらしい式典でした。このタイミングに天城町で暮らしていることをとても幸運だと思いながら有意義な時間を過ごしました。

ふと、40年後の未来に思いを馳せました。百周年のころ、現在の中学生は50代前半から半ばの年齢になっています。天城町に住み続けている生徒、島外での生活を経て島に戻っている生徒、また島外で暮らしている生徒もいるでしょう。先月の文化祭で3年生が劇で見てくれたように、自分が納得して選択した人生をみんなが歩んでいてほしいなと思いました。また、この徳之島・天城町を故郷として誇りをもち、自分の存在、心のよりどころとして大切にしていてほしいとも思いました。

40年後、子供たちが幸せであるよう、中学時代の今、学校や学校以外でもいろいろなことに積極的に意欲的にチャレンジできるように支援したり、悩みながらも自分の目標や得意ではないことにもしっかりと向き合い克服しようとする態度を身に付けさせたりすることの必要を再認識しました。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間

11月1日（月）から11月5日（金）までの期間で、地域が育む「かごしまの教育」県民週間の一環として、フリー参観を実施しました。期間中の11月2日には学校評議員会も実施して、意見交換を行いました。地域の方々からいただいた助言を今後の教育活動に生かしていきたいと思います。



グリーンタイム

本校では、学校の環境美化活動の一環として、毎月「グリーンタイム」を実施しています。今月は、各学年で学級園の苗植えを行いました。各学級とも協力的に取り組みました。学級園が花いっぱいになるのが楽しみです。



今週・来週の主な日程

16日（火）	青少年劇場（音楽鑑賞）
17日（水）	期末テスト 学級専門部会 生徒会専門委員会
18日（木）	期末テスト
19日（金）	期末テスト O S O S 運動
21日（日）	思いやりクリーン作戦
24日（水）	性に関する指導（1・3年）
30日（火）	O S O S 運動

※お願い

- 12月11日（土）に行われる校内駅伝競走大会について、コース上の安全誘導のご協力をお願いします。文書を発送しますので、ご覧ください。
- 明日から期末テストになりますが、現在、家庭学習強調週間になっています。同時に、アウトメディアチャレンジの期間でもありますので、家庭での見届けをお願いします。